

Wer braucht eine Passagiertreppe? Grazer Flughafen lädt zur Auktion

Wie schon 2022 versteigert der Graz Airport auch in diesem Jahr alte Geräte, Fahrzeuge sowie verschiedenste Gegenstände, um sie so der Wiederverwertung zuzuführen.

6. September 2024, 15:52 Uhr



Verschiedenste Fahrzeuge und Gegenstände warten auf neue Besitzer

© Thomas Wieser

Die Palette der Fahrzeuge und Gegenstände, die angeboten werden, ist groß: Ein Systemschlepper, eine Passagiertreppe, eine Kehrblassmaschine, sowie ein Pkw der Marke Jeep Grand Cherokee, das als Betriebsleiterauto eingesetzt wurde, sind bei einer Auktion am Grazer Flughafen zu haben. Daneben stehen verschiedene Geräte wie Metalldetektoren, Tankstellen-Zapfsäulen, Bremsverzögerungsmessgeräte, Rollenförderbänder,

Hochdruckreiniger oder Mehrgasmessgeräte zur Auswahl. Aber auch eine Tafel, zwei Krankbetten, Gepäcktransportwägen, Computerzubehör, Büromöbel, Werktische, Passagier-Leitsysteme und vieles mehr sind in der Auktion zu finden.

Erste Auktion 2022 als großer Erfolg

Nach [dem großen Erfolg bei der ersten Auktion 2022](#) ist es das zweite Mal, dass der Flughafen Graz zu dieser ungewöhnlichen Verkaufsveranstaltung lädt. Sie sollen so der Wiederverwertung zugeführt werden. „Am Graz Airport agieren wir aus Kosten- und Umweltschutzgründen seit Jahren sehr umsichtig, wenn es um Neuanschaffungen geht“, erklären Wolfgang Grimus und Jürgen Löschnig, die Geschäftsführer des Graz Airport. „Aber neue Sicherheitsvorschriften, die Umstellung von Fahrzeugen auf Elektroantrieb, veränderte Rahmenbedingungen oder der zu hohe finanzielle oder zeitliche Aufwand für Wartungen machen den Ankauf neuer Geräte notwendig. Wiederverwertung ist eine Einstellungssache, die wir so gut wie möglich leben, daher haben wir uns wieder zur Durchführung einer Auktion entschlossen.“

Mit der Ausführung der Auktion wurde die Firma Surplex beauftragt, ein deutsches Unternehmen mit einer Zweigniederlassung in Österreich. Die zur Versteigerung stehenden Objekte sind auf der Website www.surplex.at freigeschaltet. Ende der Auktion ist am 17. September 2024 um 11 Uhr.

Vor Ort können die Fahrzeuge und Gerätschaften am Montag, 9. September 2024 von 10 bis 15 Uhr nach vorheriger Anmeldung an info.austria@surplex.com besichtigt werden.

Noch mehr vom Grazer Flughafen